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昨年は、体育指導委員から始まり、現在のスポーツ推進委員に至る６０周年記念式典

の開催、おめでとうございました。私も懐かしい方々との話に花が咲きました。 

また、この６０周年を期に OB によるスポ推応援隊も発足して、私も加入させてい

ただきました。板橋区のスポーツを支える新たなチャネルができたのではないかと期

待をしています。 

プリムラ自体が当時の体育指導委員の中から立ち上がっており、今でも多くのスポ

ーツ推進委員の皆さまに助けていただいております。 

プリムラ発足のきっかけは、「中学校部活動を救わなければ」との思いを一にする体

育指導員の皆さんが集まって研究会を作ったのが始まりでした。それから約２０年が

経ち、やっと行政も動き始めてきました。当時の人たちにすれば「遅いよ！」と突っ込

みたくもなるかと思います。 

プリムラでは、設立時から中学校部活に深くかかわっていましたが、少数ですが理解

不足の方々やコロナ禍による自粛等により、活動が停滞した時期もありました。 

しかし、これからは板橋区やスポ推、地域の皆さんと大きな協力の輪ができることと

期待しております。そして、プリムラは、スポーツ推進委員の皆さま、OB の皆さまと

一緒に発展していけると確信しています。 

NPO 法人志村スポーツクラブ・プリムラ 

理事長 浅見 宗弘 

小中学生による HIPHOP 

の様子→ 

こ
の
３
月
末
を
も
っ
て
、
今
期
の
ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
の
任
期
が
満
了

し
、
４
月
か
ら
は
新
し
い
委
員
も
入
っ
て
、
新
た
な
メ
ン
バ
ー
で
２
年
間
の

活
動
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
す
。
区
民
の
皆
さ
ま
が
ス
ポ
ー
ツ
に
興
味
を
持
て

る
よ
う
頑
張
り
ま
す
の
で
、
引
き
続
き
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。 

お問合わせ  区民文化部スポーツ振興課 ＴＥＬ ３５７９－２６５２ 

ペットボトルクッブ 

ペ
ッ
ト
ボ
ト
ル
ク
ッ
ブ
は
、
来
年
度
講
師
を
依
頼

さ
れ
て
い
る
高
齢
者
ス
ポ
ー
ツ
大
学
で
指
導
す
る

こ
と
を
目
的
に
行
い
ま
し
た
。
前
回
開
催
し
た
ニ
ュ

ー
ス
ポ
ー
ツ
講
習
会
の
種
目
で
も
あ
り
、
ゲ
ー
ム
の

ル
ー
ル
及
び
そ
の
進
行
方
法
の
再
確
認
を
中
心
に
、

２
コ
ー
ト
に
分
か
れ
て
行
い
ま
し
た
。 

ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
は
、
ニ
ュ
ー
ス
ポ
ー
ツ
を
板

橋
区
に
広
め
る
た
め
、
今
後
も
積
極
的
に
活
動
し
て

い
き
ま
す
。 

な
お
、
ゲ
ー
ム
の
ル
ー
ル
等
は
、
ス
ポ
推
Ｈ
Ｐ
を

ご
覧
く
だ
さ
い
。 
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シ
ャ
フ
ル
ボ
ー
ド
は
、「
指
導
者
に

な
ろ
う
」
と
の
目
的
意
識
を
も
っ
て
、

準
備
か
ら
ゲ
ー
ム
進
行
、
片
付
け
ま

で
一
連
の
流
れ
で
行
い
ま
し
た
。
ス

ポ
ー
ツ
推
進
委
員
は
コ
ー
ト
２
面
に

分
か
れ
、
リ
ー
ダ
ー
の
指
導
の
下
、
準

備
や
片
付
け
の
動
作
、
ゲ
ー
ム
の
進

行
方
法
を
、
都
度
確
認
し
な
が
ら
取

り
組
み
ま
し
た
。 

 

今
年
度
２
回
目
の
ニ
ュ
ー
ス
ポ
ー
ツ
講
習
会
が
植
村
記
念
加
賀
ス
ポ
ー
ツ
セ
ン
タ
ー
で
、

ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
約
30
名
が
参
加
し
て
行
わ
れ
ま
し
た
。
今
回
は
、
シ
ャ
フ
ル
ボ
ー
ド
と

ペ
ッ
ト
ボ
ト
ル
ク
ッ
ブ
の
２
種
目
で
す
。 
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ル
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ー
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